



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS COMITAN
MEDICINA HUMANA



NOMBRE:

EDWIN RONALDO MUÑOZ TEJERO

CATEDRATICO/A):

DR. KIKEY LARA MARTINEZ

MATERIA:

MEDICINA INTERNA

TRABAJO:

CONCLUSION DE LA MATERIA

SEMESTRE:

5to

GRUPO:

A

COMITAN DE DOMINGUEZ A 04 DE JULIO DEL 2020

La materia de medicina forense para mí fue una materia a la que le agradezco mucho a mi catedrático poder acabar los temas marcados en el programa, aunque desgraciadamente algunos no pude acudir a clases, los días que ingrese siempre fueron para mi temas de mucho aprendizaje.

Es una materia que con sus conocimientos me ayuda mucho para poder desenvolverme en el ámbito laboral siendo una materia que la hace única o no sé si fue por las cátedras del profesor. Me quedo con ansias de seguir aprendiendo de nuestra gran catedrática que día a día nos demostró la importancia de poder aprender cada tema.

Todos los temas abordados por mi fueron de gran ayuda y dejan sembrado en mí el interés por tener una chispa de aprender más y más, la medicina forense me ensoñó a tener en cuenta y ponerse en el lugar del que lo necesita, que una persona sin las funciones vitales puede ser una noticia muy profunda para sus familia eres, pero para el medico representa un obstáculo im portante para el medico desde un niño maltratado como una mujer que se le hizo cese de sus derechos como una mujer, o desde el maltrato familiar encontrarse con escenarios como esto representa un reto muy drástico para el médico, sin embargo la materia se a bordo de la mejor manera y creo que quedaron claras muchas dudas.